

CERTIFICAT I.F.R.A. - 51eme Amendement / I.F.R.A. CERTIFICATE - 51th

Nous certifions que, dans la mesure de nos connaissances, le produit référencé ci-dessus satisfait aux standard du code of practice de l' INTERNATIONAL FRAGRANCE ASSOCIATION (IFRA, 51 ème Amendement du 30 Juin 2023) à condition d'être utilisé dans les catégories suivantes au maximum de concentration (%) comme indiqué ci-dessous :

We certify that the above product, according with our knowledge, is in compliance with the Standards of the INTERNATIONAL FRAGRANCE ASSOCIATION (IFRA), 51st Amendment to the IFRA Code of Practice (published the 30th of June, 2023), provided it is used in the following class(es) at a maximum concentration level of:

Concentrations par Catégories pour le N° CAS / Level by IFRA Class C.A.S. Number : 8016-96-4

Catégories IFRA / IFRA Classes Concentration maxi. (%)* / Level of Use (%)

- 01 -	1.2%
- 02 -	4.2857%
- 03 -	1.2%
- 04 -	6.6667%
- 5A -	4.2857%
- 5B -	0.6%
- 5C -	1.2%
- 5D -	0.1971%
- 06 -	2.8571%
- 7A -	1.2%
- 7B -	1.2%
- 08 -	0.1971%
- 09 -	4.8571%
- 10A -	1.7714%
- 10B -	6%
- 11A -	0.1971%
- 11B -	0.1971%
- 12 -	100%

**Actual use level or maximum use level*

Certains constituants de ce produit peuvent être impactés par le code IFRA.

Substance(s) soumise(s) à restriction / Information about presence and concentration of IFRA restricted materials :

Eugenyl methyl ether (methyl eugenol).....	93-15-2...	0,0350 %.
Furfural (carc.cat.2).....	98-01-1...	0,0150 %.
Isoeugenol.....	97-54-1...	0,0100 %.
Eugenol.....	97-53-0...	0,0050 %.
Benzaldehyde.....	100-52-7..	0,0050 %.

Pour toutes autres catégories d'utilisation ou utilisation à un niveau de concentration supérieur, une nouvelle évaluation est nécessaire ; merci de nous contacter.

For other kinds of application or use at higher concentration levels, a new evaluation may be needed; please contact us.

Les recommandations IFRA concernant les restrictions d'utilisation sont basées sur des évaluations de sécurité effectuées par le comité d'experts du RESEARCH INSTITUTE FOR FRAGRANCE MATERIALS (RIFM).

Le client est responsable de s'assurer de la sécurité définitive final (contenant cet ingrédient) qui doit être vérifiée par ses propres moyens.

The IFRA Standards regarding use restriction are based on safety assessments by the Panel of Experts of the RESEARCH INSTITUTE FOR FRAGRANCE MATERIALS (RIFM).

It is the ultimate responsibility of the customer to ensure the safety of the final product (containing this fragrance) by

VETYVER BOURBON OIL TYPE VETYV0005 (VETYV0005)

1/2

MATIÈRES PREMIÈRES ESSENTIELLES - 6, chemin St Joseph - BP 25265 - 06131 GRASSE - FRANCE

Tel +33 (0)4 93 09 19 27 Fax +33 (0)4 93 77 89 88 - - legislation@mpe-grasse.fr

10/01/2024

CERTIFICAT I.F.R.A. - 51eme Amendement / I.F.R.A. CERTIFICATE - 51th

further testing if needed.

VETYVER BOURBON OIL TYPE VETYV0005 (VETYV0005)

2/2

MATIÈRES PREMIÈRES ESSENTIELLES - 6, chemin St Joseph - BP 25265 - 06131 GRASSE - FRANCE

Tel +33 (0)4 93 09 19 27 Fax +33 (0)4 93 77 89 88 - - legislation@mpe-grasse.fr